

Comunicado

Septiembre / 2017

El patronato del Centro de Estudios Espinosa Yglesias, presenta como su nuevo director ejecutivo al Maestro Roberto Vélez Grajales. A quien felicitamos por esta nueva encomienda.

El Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) es una asociación civil sin fines de lucro, apartidista, el cual se fundó bajo el auspicio de la Fundación Espinosa Rugarcía (ESRU), en el año 2005. Durante ese tiempo, el CEEY ha concentrado sus esfuerzos en cumplir con su misión: ***generar conocimiento especializado, transformarlo y difundirlo para impulsar políticas y acciones de envergadura que favorezcan la movilidad social y el bienestar socioeconómico en México.***

En fechas recientes, el Dr. Enrique Cárdenas Sánchez ha tomado la decisión de participar en el proceso para lograr una candidatura a la gubernatura del Estado de Puebla. Desde el CEEY lo felicitamos por su decisión y le deseamos éxito.

El Centro de Estudios Espinosa Yglesias y la Fundación Espinosa Rugarcía reiteramos la esencia del CEEY, la cual es ser una asociación civil sin fines de lucro y apartidista. Cuyo objetivo es ser el referente en la conformación de las principales directrices de políticas y acciones para impulsar la movilidad social y el bienestar socioeconómico en el país y realizar investigación de alto nivel cuyos resultados se difundan, para informar e influir a la opinión pública y a los responsables del poder público con el fin de que tomen las mejores decisiones en favor de los mexicanos.

Cd. de México, 1° septiembre 2017.